

Pressemitteilung

"Ansichtssache"

Ausstellung der Künstlergruppe "KinzigArt" in der Kreissparkasse Gelnhausen

Gelnhausen, 07. Dezember 2023

Bereits zum siebten Mal stellt die Künstlergruppe "KinzigArt" eine Auswahl ihrer Werke in den Räumlichkeiten der Kreissparkasse Gelnhausen aus. Vorstandsmitglied Ole Schön hat kürzlich die Ausstellung der fünf Künstlerinnen und Künstler mit dem Titel "Ansichtssache" eröffnet.

In den Werken von Irene Hauert kann man schnell die Verwirklichung von vielen professionellen Jahren erkennen. Sie befasst sich gerne mit Motiven, die sie in der Natur findet und beobachtet. Aus ihrer Tanzleidenschaft heraus sind ebenfalls wunderschöne Gemälde erstanden. Hoch talentiert ist sie auch im Zeichnen von wunderschönen Porträts.

Birgit Sauerbier-Bang aus Langenselbold ist eine talentierte Künstlerin, die gerne gemeinsam mit ihrem Mann in ferne Länder reist und von dort zahlreiche Motive und Ideen mitbringt, um diese auf Leinwand zu verwirklichen. Sie präsentiert ebenso gerne naturalistische Gemälde wie auch abstrakte experimentelle Collagen, außerdem eine spezielle Technik, das "Acrylic Pouring".

Lyre Sitzmann-Fabian ("LY Fabian"), ebenfalls aus Langenselbold, ist eine Weltenbummlerin von Format - zurzeit in Costa-Rica - und unter anderem Illustratorin von Kinderbüchern. Eine vielseitige Künstlerin, die mehrere Jahre Malerei in Bochum studierte, mit in der Kunstszene bekannten Personen, wie zum Beispiel Professor Piotr Sonnewend. Ly Fabian präsentiert verschiedene Maltechniken in unterschiedlichsten Formaten.

Horst Wiederspahn aus Hain-Gründau ist ein Künstler, der in seiner Sensibilität seine eigene Schrift entwickelt hat, an der man seine Werke schnell erkennt - beispielsweise in seinen großformatigen Landschaften in Acryl oder Öl auf Leinwand.

Durch Horst Wiederspahn hat die Künstlergruppe "KinzigArt" vor einiger Zeit neue Räumlichkeiten gefunden, wo sich die Gruppe in regelmäßigen Abständen zum Kreativsein trifft.

Die Werke von Bernard Léon Siegfried ("Siegnard") aus Nieder-Gründau, geboren in Strasburg, sind größtenteils mit Ölfarben und Acryl gemalt. Aber er liebt es auch, mit allem was ihm in die Hände fällt, wie zum Beispiel Holz, Papier, Metall, Schnüre, Glas, Stein zu arbeiten und damit vielseitige und interessante Collagen zu erschaffen. Siegnard sagt immer wieder gerne: "Ideen kommen nicht vom Himmel, die Neugier zur Natur, zur Welt und die Liebe zum Leben bringen unerschöpfliche Inspiration für neue Werke."

Die beteiligten Künstlerinnen und Künstler haben sich in einem Volkshochschulkurs in Langenselbold kennengelernt und Anfang 2017 zu der Gruppe zusammengeschlossen. Kunstinteressierte sind bei den Maltreffs immer willkommen. Die Ausstellung "Ansichtssache" ist bis 29. Dezember 2023 während der üblichen Öffnungszeiten der Hauptstelle in der Barbarossastraße zu sehen.

Vorstandsstab Müller



Unser Foto zeigt von links: Irene Hauert, Bernard Léon Siegfried, Birgit Sauerbier-Bank und Ole Schön, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Gelnhausen.

Seite 3 Pressemitteilung Dezember 2023

Für weitere Informationen und Fragen:

Christina Müller Kreissparkasse Gelnhausen Vorstandsstab Barbarossastraße 2 63571 Gelnhausen Telefon 06051 825-1011 christina.mueller@ksk-gelnhausen.de